



# Le coin des artistes



## LES ARTS VISUELS

Tous les lundis, les élèves de Madame Gorny et de Monsieur Plouviez décroissent en arts plastiques.



On a colorié des feuilles d'arbres avec des craies grasses. On les a posées sur une feuille de dessin et on a poussé la craie avec les doigts. On a obtenu l'empreinte des feuilles.

On a écrit des lettres avec un coton-tige trempé dans du drawing-gum. On a étalé de l'encre sur la feuille puis on a retiré le drawing-gum avec le doigt.



On a fait des arbres avec de l'encre. On a soufflé avec une paille sur l'encre pour faire les branches. On a dessiné le tronc avec un pinceau et les feuilles avec un coton-tige et de la peinture.



Nous avons peint le tronc et les branches de l'arbre. Puis nous avons arraché des petits morceaux de papier aux couleurs de l'automne que l'on a collés pour faire les feuilles.

Nous avons d'abord fait le tronc puis on a trempé des bouchons dans de la peinture. Après on a tamponné les bouchons sur la feuille de dessin.



On a peint des signes de différents pays de différentes tailles; on en a colorié certains.

Les classes de CP et de CE2.